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JEUDI 23 MAI 2019 
 

L’an deux mille dix-neuf, le vingt-trois mai, à vingt heures, les membres du Conseil 
Municipal de la Commune de RIVARENNES, légalement convoqués le seize, se sont réunis en 
séance publique ordinaire sous la présidence de Madame Agnès BUREAU, Maire. 
 

Etaient présents (es) MMES et MMS les Conseiller (es) Municipaux : 
Agnès BUREAU  Michel ALLARD Roger BOYER   Sylviane DUBOIS 
Gérard BAZIN   Philippe RÉAL  Nadine BLOTTIN  Gérald SALMON  
Sophie BUSSEREAU  Maëlle LE TARNEC      Eric PACILLY    
 
Absent excusé : Nicolas PERREAU       
Absents : Marie LE BAS, Arnaud ROUSSEAU, Virginie DUVAULT 
Secrétaire de séance : Maëlle LE TARNEC 
 

Le compte-rendu de la dernière réunion est lu, approuvé et signé. 
--------------------------- 

   

Délibération n° 05/2019/19 : Décision Modificative n° 2 sur le budget communal 
 

Madame le Maire rappelle la délibération du Conseil Municipal en date du 18 avril 2019 
approuvant le vote d’une Décision Modificative sur le budget communal 2019 pour l’équilibre des 
opérations d’ordre entre sections (040 et 042). L’article budgétaire 2804-040 concernant 
l’amortissement de la subvention pour la borne de charge des véhicules électriques n’a pas été 
assez développé. 

 
 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, décide à l’unanimité de voter la décision 
modificative suivante sur le budget communal 2019 : 
 

Recette d’investissement  
Article 2804 -040 : Amortissement des subventions d’équipement :           - 650.00 € 
Article 28041582-040 : Amortissement des subventions d’équipement 
versées aux autres groupements  (bâtiments et installations)  :           + 650.00 € 

 

 

Délibération n° 05/2019/20 :  Convention constitutive du groupement de 
commandes des assurances - CCTVI 

  
        Madame le Maire donne lecture du rapport suivant : 

 

 En 2016, la Communauté de Communes a coordonné le groupement de commandes des 
assurances (protection juridique, dommages aux biens, responsabilités et flotte automobile) 
constitué des communes de Monts, St Branchs, Azay-le-Rideau, Sorigny et de Touraine Vallée de 
l’Indre. 
 

 Le marché d’assurances arrivant à son terme le 31 décembre prochain. Il a été proposé à 
l’ensemble des communes de constituer un nouveau groupement de commandes. La durée 
prévisionnelle du futur marché est de 4 ans. 
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 Huit communes ont répondu favorablement (Azay-le-Rideau, Monts, Saint-Branchs, 
Thilouze, Sorigny, Rigny-Ussé, Rivarennes et Montbazon). Il vous est proposé d’autoriser le Maire 
à signer la convention constitutive du groupement avec les communes. 
 

Considérant le projet de convention constitutive du groupement de commandes des assurances ; 
Vu le code de la commande publique ; 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 
 

• Approuve la convention constitutive du groupement de commandes des assurances ; 

• Désigne : 
 

Membre titulaire Michel ALLARD 

Membre suppléant Philippe RÉAL 
 

• Autorise Madame le Maire à signer la convention et tout document s’y rapportant. 
 

Délibération n° 05/2019/21 : Autorisation d’occupation du domaine public pour 
l’organisation d’un vide-grenier par l’Association des Loisirs de Rivarennes 

 

Madame le Maire fait part au Conseil Municipal de la demande présentée par l’Association 
des Loisirs de Rivarennes pour l’organisation d’un vide-grenier le Dimanche 07 juillet 2019. 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, considérant que cette fête représente une 
animation locale pour la commune, autorise à l’unanimité cette association à occuper le domaine 
public pendant la durée du vide-grenier le Dimanche 07 juillet 2019 au tarif de 0.30 € le ml. 
  

Comptes-rendus de réunions 

 
C.L.E.C.T : A. BUREAU 
Le transfert de charges concernant la compétence garderie périscolaire a été voté pour les 
communes de Rivarennes et Cheillé. Seules les charges d’exploitation sont transférées : 8 229 € 
pour notre commune et 12 947 € pour Cheillé. 
Les bâtiments sont mis gracieusement à la disposition de la CCTVI. 
La gestion de la piscine de St Branch qui était prise en charge par la CCTVI est reprise par la 
Commune. 
Pour revenir à la garderie, une rencontre a eu lieu avec Frédérique Maillot, DRH,  Emilie Brétignol 
et l’agent de la garderie. Toutes les informations nécessaires à une bonne intégration ont été 
développées. 
Une réunion d’information avec les parents est organisée le 24 mai à 18 H 30 à la mairie. 
 
Familles Rurales du Ridellois : S. DUBOIS 
Assemblée Générale – rapport d’activité, rapport moral. Situation saine, les activités sont 
reconnues, la CCTVI n’a pas le projet de reprendre les activités de l’association. 
 
Commission Communication : S. DUBOIS 

• Le projet de panneaux lumineux est en cours de validation et de prospection pour mise en 
place. La gestion, le fonctionnement et le règlement intérieur sont en cours d’étude. 
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• Salon des jeunes inventeurs : celui-ci apporte des retombées communautaires. Le budget 
global est de 80 000 €. 

• Terre du Son : la CCTVI aide à hauteur de 6000 €. 

• Le « Journal n° 3 » est en préparation avec un mini bilan des activités réalisées.  

• Valorisation des sportifs.  

• 300 éco-cups par commune seront distribués pour mise à disposition des associations.  
 
Commission de contrôle de la liste électorale : P. RÉAL 
Pas de contentieux, présentation des inscriptions d’office. Explication du nouveau fonctionnement 
de cette commission. Il y aura au minimum une réunion par an ou plus les années d’élection ou 
lorsqu’il y a contentieux. 
 
Reconduction de la Charte PNR : P. RÉAL 
Beaucoup de monde assiste aux réunions (monde agricole, associations, diverses filières …) mais 
peu de représentants des communes. Il faut se projeter en 2038 pour le PNR et en 2050 pour le 
plan climat. L’un et l’autre sont managés par des organismes extérieurs aux Instances. Participe 
au groupe « pratiques agricoles et alimentation », reste 7 autres thématiques. Quelle sera la 
synthèse qui sera faite après les 8 thématiques faites ? 
 
Plan Climat : P RÉAL 
Un Forum a été organisé. Beaucoup de personnes ont assisté (entreprises, associations etc ...) : le 
projet est de mettre en œuvre des stratégies (prochaines réunions les 17, 18 et 19 septembre). 
C’est une obligation suite aux accords de Paris pour les Communautés de Communes. 
Notre territoire rend plus de pollution sur le territoire (5 t) que la moyenne nationale (6 t) : trafic 
routier en grande partie (46%), agriculture (17%), résidentiel (17%), industrie… 
Il faudrait diminuer de 63 % la pollution et de 43 % les consommations d’ici 2050. Des bilans 
intermédiaires seront réalisés. Les risques sont la multiplication des vagues de chaleur, la 
sècheresse du sol, l’augmentation des températures des cours d’eau, les variations de débits, les 
pollutions des agents pathogènes etc … 
Les thématiques se regroupent avec le PNR mais l’on constate un manque de cohésion entre les 
uns et les autres. Les actions devraient être compatibles. 
 
Monsieur BAZIN a participé à deux ateliers, « l’avenir de nos paysages » et « acter notre 
territoire ». Il apporte quelques renseignements complémentaires : constations et propositions. 
Peu de participants, 17 ou 18 sur 40 inscrits. Les horaires de ces réunions ne sont pas adaptés 
Le PNR devrait faire beaucoup plus de lobbying auprès des communes. Une synthèse est en cours. 
Une réunion de regroupement est organisée le 18 juin. 
 
Prochaine date à retenir : 
 

 Réunion du Conseil Municipal le Jeudi 27 juin à 20 H 00 
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Questions diverses 
 

Organisation du 14 juillet : 
Seules les associations ALR et la chasse participent pour la buvette et la restauration. 
 
Matériel : 
La nouvelle tondeuse est arrivée. Elle est homologuée route, la carte grise sera prochainement 
délivrée. 
 
Projet de numérotation des rues 
Une réunion publique est organisée le mardi 18 juin à 19 H 00 à la mairie. Tous les administrés qui 
vont changer de nom de rue vont être invités. 
 
Elections Européennes du 26 mai 
Le bureau de vote devra être vigilent lors du dépouillement pour l’examen des bulletins de vote 
qui auront été téléchargés. 
 
Lignes électriques  
Monsieur BAZIN rappelle qu’il avait fait un recensement des lignes basse tension en mauvais état 
en 2016. Le dossier avait été déposé en mairie. Au mois de février, une réunion de programmation 
de travaux a eu lieu. Il s’avère que le poste « sécurisation » bénéficie de fonds.  
Monsieur BAZIN a proposé d’inscrire « la route des sicots » et « la route de chaussepied » pour la 
sécurisation des lignes qui sont en très mauvais état. Ces travaux sont inscrits au programme 2019. 
 

➢ Monsieur RÉAL s’est rendu à AREFI à Cheillé, les locaux étaient fermés et la liste du 
personnel semble modifiée. Ses craintes se confirment quant à la pérennité de ce service 
public de proximité !! 

 
➢ Madame le Maire remet un cadeau offert par la commune à Maëlle LE TARNEC pour la 

naissance de son petit garçon Samuel. 
 
 
 

La séance est levée à 21 H 30 
 
 
 

 

N° 
délibération 

Objet Nomenclature N°  

05/2019/19 Décision Modificative n° 2 sur le budget 
communal 

Décision budgétaire 
Modificative 

7.124 

05/2019/20 Convention constitutive du groupement 
de commandes des assurances - CCTVI 

Intercommunalité 5.7 

05/2019/21 Autorisation d’occupation du domaine 
public pour l’organisation d’un vide-

grenier par l’A.L.R. 

Acte de gestion du 
domaine public 

3.5 
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Noms et Prénoms Signatures Noms et Prénoms Signatures 

 
Agnès BUREAU 
 

  
Gérald SALMON 

 
 

 
Michel ALLARD 
 

 
 

 
Sophie BUSSEREAU 

 
 

 
Roger BOYER 
 

  
Maëlle LE TARNEC 

 
 

 
Sylviane DUBOIS 
 

 
 

 
Arnaud ROUSSEAU 

 
Absent 

 
Gérard BAZIN 
 

 
 

 
Eric PACILLY 

 

 
Philippe RÉAL 
 

 
 

 
Virginie DUVAULT 

 
Absente 

 
Nadine BLOTTIN 
 

 
 

 
Nicolas PERREAU 

 
Absent 

 
Marie LE BAS 
 

 
Absente 

  

 


